
 

 ７月例会は 16日、大沼交流セ

ンターで開催。出席者 15人。 

 8月に行う暑気払い、ＪＷＡ

Ｙの夏祭り特番制作への協力な

どについて連絡がりました。 

 合評作品は以下のとおり。 

 

ひたちビデオサロンが 

   ＪＷＡＹを見学 

       豊田 正夫 

Blue-ray/６分 36秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ６月 18日、

我が会の勉強会は、ＪＷＡＹの

見学会。その時のようすをスマ

ホで気ままに撮影しました。 

≪ご意見異見≫ 

＊良くまとまっています。 

＊楽しい見学会でしたね！ 

＊良い記念になると思いました。 

＊スマホの映像が鮮明でビデオ

カメラ不要になってしまうよ

うです。 

 

馬渡花しょうぶ園 

小林  茂  

Blue-ray/３分 05秒 

≪作者コメント≫ 梅雨に入り

毎日ゆううつな日が続きますが、

花を愛でて気分を変えようと思 

い、馬渡地区にある花しょうぶ 

 

 

 

 

 

 

園へ行きました。その時の映像

です。 

≪ご意見異見≫ 

＊安定したきれいな映像でした。 

＊花しょうぶの水滴が良かった。 

＊細部のデティールが解る鮮明

な映像が魅力的でした。ＢＧ

Ｍが重すぎる。 

＊色鮮やかな花たちを美しく撮

ってくださいましたね。 

＊アップの映像良かったです。

花に水玉すばらしいカットで

すね。 

＊アップの画像がすばらしい。 

＊水滴が花弁を新鮮に見せてい

る。 

 

紫陽花めぐり  

小林  茂  

Blue-ray/３分 59秒 

≪作者コメント≫ 涸沼自然公

園で紫陽花まつりが行われると

知り、現地に行きました。涸沼

自然公園は広く色々なエリアが 

ありますが、今回はあじさいの

谷を巡り紫陽花を撮影しました。 

≪ご意見異見≫ 

＊色とりどりのあじさいの花、

ほぼアップなのも良い。芸術

的な撮影のしかた、すばらし 

かったです。 

＊花のアップが美しいです。 

＊種類の多さに驚きました。 

＊あじさいの品種名まで教えて

いただきありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

＊これもアップの映像がすばら

しい。撮り方が勉強になりま

した。 

＊花の名前が明示されているの

が良かった。 

 

花のバトンタッチ 6月から 7月へ 

久保田弘子  

ＤＶＤ/４分 40秒 

≪作者コメント≫ あじさいの

森への散策、そして自宅の庭の

花、季節の花へのバトンタッチ

です。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊安定したきれいな映像でした。 

＊あじさいの森は広くて撮影が

大変だったと思います。 

＊パーンが多すぎますね。 
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＊すてきな題名なのに、タイト

ルの画面がないのは…？動と

静のカットのテンポがいい。 

＊きれいなあじさいの風景が良

くまとまっていました。 

＊アジサイから別の花に変わる

のがアイデアですね。 

 

雨引観音あじさいと動物たち 

美濃島和男  

Blue-ray/４分 14秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 桜川市にあ

る雨引観音です。あじさい祭り

がまだ始まる前でした。境内に

は色んな動物が放し飼いにされ

ていました。 

≪ご意見異見≫ 

＊周囲の様子が良かった。 

＊音の処理が魅力的でした。 

＊アジサイだけでなく動物たち

のビデオも良いですね。 

＊アジサイもさることながら動

物たちの映像が印象的でした。 

＊現地音の使い方がすばらしい。 

 

夏越の大祓と鶴子舞 

美濃島和男  

Blue-ray/４分 15秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 常陸太田市

の若宮八幡宮で行われた、半年

の穢れを祓う｢夏越しの大祓｣と

600年の伝統がある巫女舞「鶴

子舞」です。今回は「八乙女の

舞」と「浦安の舞」の二曲で、 

いずれも中学生以下の女の子が 

舞います。 

≪ご意見異見≫ 

＊きれいな踊りでした。 

＊舞の様子がしっかり撮れてお

りました。カットのつなぎも

よい。 

＊こちらは音の処理がいまいち

でしたね。 

＊伝統芸術のすばらしさが良く

伝わっています。 

＊伝統ある神事が良くまとまっ

ていると思いました。 

＊テンポの良い画面切り替えが

良かった。 

 

おもちゃライブラリー 

原田英一郎  

Blue-ray/８分 50秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 6月 23日、

子育て支援グループ主催による

おもちゃライブラリーが実施さ

れました。支援グループの暖か

い指導のもと、来訪された母子

さん達はおもちゃで遊びながら

楽しい一時を過ごされました。

約２時間の遊びの中で、支援の

力の強さと大切さを改めて感じ

ました。 

≪ご意見異見≫ 

＊子どもの楽しい様子が良く出

ていました。 

＊子供達の遊んでいる様子が良

く取れていました。最近は個

人情報とかいう難しい法律が

出来て撮影がむずかしくなり

ましたね。 

＊背景などの説明があるとよか

った。 

＊子供さんの生き生きした様子 

が良く出ていました。どうい

う集まりなのか説明がほしか

った。 

＊子供達の様子等記録ですね。 

＊子供達の楽しい顔、すばらし

い記録映像です。 

 

花 園 神 社 

真弓 喜幸  

ＤＶＤ/５分 21秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 磯原のアジ

サイ園を見に行ったが、どこか

わからず花園神社に行ってきま

した。 

≪ご意見異見≫ 

＊良くまとまっていました。 

＊ちょっと単調だった？ 

＊目につくものを片っぱしから

撮ったという感じでまとまり

がない。 

＊花園神社の様子がわかりまし

た。 

＊神社の様子良かったですね。 

＊撮り方が勉強になりました。 

＊流れが良くまとまった作品で

した。 

 

涸沼の紫陽花 

井村 泰也  

ＤＶＤ/４分 40秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ６月は梅雨

となり、紫陽花の季節です。車

で約１時間、茨城町の涸沼自然

公園の紫陽花を撮影して来まし 
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た。涸沼の周辺一帯の山が自然

公園になっており、無料で入園

できます。紫陽花も花の種類、

名前が適宜付けられており、学

術的には良く分かりません。ま

あ楽しんでください。 

≪ご意見異見≫ 

＊井村さんの作品に、いつもさ

りげなく写っている後姿の女

性は奥さまですか？ 

＊あじさい、美しかったです。 

＊美しい映像でした。 

＊アジサイ沢山見せていただき

ありがとう。 

 

あした天気にな～れ 

豊田 正夫  

Blue-ray/１分 35秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 日立新都市

広場にかざられた「ハレマチの

木」は、市民の作ったテルテル

坊主で梅雨の間も晴れやかな気

分になってもらおうと企画され

たイベントです。スマホで撮影。 

≪ご意見異見≫ 

＊ＢＧＭに合った映像でした。 

＊風とよく合っていました。 

＊撮り方まとめ方の勉強になり

ました。 

＊スマホ映像？すばらしい。 

 

ねんりんスポーツ大会 

日立市予選会  

小室 政衛  

Blue-ray/９分 50秒 

≪作者コメント≫ 日立高連予

選会、各学区で予選会を行い１,

２位は市民予選会に出場します。 

輪投げ、グランドゴルフは日立

野球場、クロッケー、ペタンク 

 

 

 

は中里で行われました。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊元気な老人たちでした。 

＊ルールの説明があるとわかり

やすかったと思います。（細

かいルールは不要、その場に

合ったルールだけ） 

＊全体に散漫な感じなので整理

をしたい。輪投げの投げた先

の絵がほしい。表彰シーンは

良かった。 

＊楽しい大会でしたね。日立音

頭はどうですかね？ 

＊貴重な記録になると思いまし

た。 

＊楽しいシニアスポーツ大会で

した。 

 

泉福寺の枝垂れざくら 

田﨑  博  

ＤＶＤ/３分 33秒 

≪作者コメント≫ 見学者とお

寺の和尚さんのインタビューが

出来ませんでした。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊何を伝えたいのかわからない。

構成が支離滅裂。基本の起承

転結を考えて編集を。 

＊もう少し桜の映像が欲しかっ

たですね。 

＊テロップは不要と思う。 

 

 

 

＊美しい映像でした。 

＊スーパーとナレーション同時

は見ずらい。 

 

天空の旅人 蝉の鳴くエリヤ 

佐藤 勝男  

Blue-ray/８分 53秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ７月、常陸

太田市にある磯部田んぼを空撮

をしました。広大な田畑の中は、

青々とした稲の穂が風になびい

ていました。 

 

天空の旅人 絆のフライト 

佐藤 勝男  

ＤＶＤ/９分 55秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ このモータ

ースポーツは、健康な体力が不

可欠です。仲良し先輩との戯れ

パラグライーも限りがありまし

た。残念なことに、本日のフラ

イトで幕を閉じました。いずれ

か、我が身にも訪れるスキルで

す。寂しいフライトになりまし

た。 

≪ご意見異見≫ 

 上記２作品まとめて 

＊４年前の映像ですが、もし今

飛んだら、この様なすばらし

い映像撮れますか？もう年だ

からダメ？ 
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＊700ｍとはすごい。涼しいでし

ょうね。 

＊ナレーションが良い、わかり

やすかった。 

＊飛んでいる恐怖よりも編集の

時の楽しみが勝っているのを 

感じます。 

＊空からの映像は何時も感動的

です。 

＊上空から見る緑はきれいです

ね。 

*相棒が卒業するのは寂しいと

思いますが、天空の旅人を続け

てください。 

～～～～～   ～～～～～ 

 今月も多くの作品が集まり、

せわしい例会となってしまい

ました。しかし、あじさいの花

に癒されました。

 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 7:00～ 一日 1回のみ 

  （11ch. 毎週月曜更新 15分番組）   

7/17～ おもちゃライブラリー   (原田英一郎) 

    あした天気にな～れ     (豊田正夫) 

7/23～ ねんりんスポーツ大会日立予選会 

(小室政衛) 

7/31～ 馬渡花しょうぶ園      (小林 茂) 

    花のバトンタッチ 6月から 7月へ 

(久保田弘子) 

 8/7～ 夏越の大祓と鶴子舞    (美濃島和男) 

    雨引観音あじさいと動物たち(  〃  ) 

※投稿ビデオの最新情報はウェブサイト 

 でご覧ください。 

        ＱＲコード → 

夏祭り撮影進行中！ 
 各地域で復活した夏祭り、ＪＷＡＹの特番も復活。 

従来通り、会員による協力撮影も始まりました。 

 今年は、６人が協力、７月下旬から８月いっぱい

まで、撮影が進行中です。猛暑の中ですがご協力あ

りがとうございます。 

 放送日等は今のところ未定です。 

 

 

 

▼毎週火曜日 18:10～｢茨城ニュース・いば６｣の中

で放送。（５月から火曜日放送に変わりました。） 

7/10 夏越の大祓と鶴子舞     (美濃島和男) 

▼季節の話題など撮影して投稿してみましょう 

送り先：〒310-8567 水戸市大町 3-4-4 

    ＮＨＫ水戸放送局｢ビデオレター｣係へ 

８月例会は 20日開催です 
 早くも残暑の時期となりましたが、この猛暑の中、皆様にはお変わ

りございませんか。８月例会は次のとおり開催します。 

 ☀ ８月 20日（日）午後 1時から 

 ☀ 大沼交流センター ２階 

 ①連絡打合せ（今後の予定、暑気払い、夏祭り撮影など） 

 ②会員作品合評（一人 10分以内でお願いします。複数出品する方は

ご配慮ください） 

 ③その他情報交換など     ※会場の都合で 2:50に終了 

＜今月の例会当番＞ ５班：美濃島、田﨑、矢部、橋本、村松 の皆

さんご協力ください。 

例会後は暑気払い懇親会にご参加を 

 ☀ 久慈サンピア日立 午後５時 30分から 

  ＢＲＴなどを利用して各自でご参集ください。 

  会費：5,000円（飲み放題付き）の予定 

 
● 内容は自由です 

● 長さは 10分以内 

● 一人で何点でも 

締切りは９月 30日(土) 
 ❖今年も出品料は会から補助いたします（ただし一人２作品までとします） 
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